



La Asociación Internacional de Bibliofilia visita la Universidad

Una amplia delegación de la Asociación Internacional de Bibliofilia (AIB) visitó ayer la Universidad de Salamanca, donde fueron recibidos por la vicerrectora de Internacionalización, María Ángeles Serrano, la directora de la Biblioteca General Histórica, Margarita Becedas, y el responsable de fondos antiguos, Óscar Lilao. Tras el encuentro en el Aula Unamuno, el grupo ha disfrutado de una exposición de códices y manuscritos, incunables e impresos antiguos de la Antigua Librería.